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Hier finden Sie in der Regel am Mittwoch und am Samstag einen Überblick über
interessante Videobeiträge aus anderen Medien und Veröffentlichungen. Wenn Sie auf
“weiterlesen” klicken, öffnet sich das Angebot und Sie können sich aussuchen, was Sie
anschauen wollen. Die Videohinweise sind auch auf unserer YouTube-Seite als spezielle
Playlist verfügbar. Auch für die Rubrik „Musik trifft Politik“ gibt es eine eigene Playlist (CG:
Christian Goldbrunner)

Hier die Übersicht; Sie können mit einem Klick aufrufen, was Sie interessiert:

Merkels „Bundesnotbremse“? Ein gefährlicher Irrweg1.
Hat Merkel für Wirecard in China lobbyiert?2.
Der Rote Platz #87: Vom Dauerlockdown in den Notstand?3.
Aerosolforscher vs. Corona-Politik: DAS muss sich ändern4.
Schnelltest-Pandemie mit dem RKI: Gehen Sie weiter, hier gibt es nichts zu sehen5.
Fasbender im Gespräch mit Karin Leukefeld – Syrien: “Bürgerkrieg ohne Gute und6.
ohne Böse”
Natürliche Immunität- Künstliche Immunität, DDr. Christian Fiala7.
SCRIPTED REALITY | Das 3. Jahrtausend #618.
Ist die Panik unbegründet? Mutante B.1.1.7 laut britischen Wissenschaftlern doch9.
nicht tödlicher
Mit Fäusten gegen die Demokratie – so brutal geht Berlins Polizei gegen10.
Demonstranten vor
Stiftung Corona-Ausschuss11.
Kabarett, Satire, Aktionskunst, Comedy und Co.12.

Vorbemerkung: Wir kommentieren, wenn wir das für nötig halten. Selbstverständlich
bedeutet die Aufnahme in unsere Übersicht nicht in jedem Fall, dass wir mit allen Aussagen
der jeweiligen Beiträge einverstanden sind. Sie können uns bei der Zusammenstellung der
Videohinweise unterstützen, indem Sie interessante Fundstücke an die Adresse
videohinweise@nachdenkseiten.de schicken. Wenn Sie diese Übersicht für hilfreich halten,
dann weisen Sie doch bitte Ihre Bekannten auf diese Möglichkeit der schnellen Information
hin.

Merkels „Bundesnotbremse“? Ein gefährlicher Irrweg1.
Nun hat der Bundestag also das sogenannte Notbremsegesetz beschlossen. Aus
meiner Sicht ist es ein gefährliches und hochproblematisches Gesetz: Ab einem doch
sehr willkürlichen Inzidenzwert von 100 kann die Bundesregierung künftig
durchregieren und elementare Grundrechte außer Kraft setzen – und dies, ohne dass
es eine ausreichende Begründung für die im Gesetz enthaltenen Maßnahmen gibt. Mit

https://www.youtube.com/playlist?list=PLpNi0Wmi7L823WvEktvkX1xT-fSxBJkE8
https://www.youtube.com/playlist?list=PLpNi0Wmi7L823WvEktvkX1xT-fSxBJkE8
https://www.youtube.com/playlist?list=PLpNi0Wmi7L81GVn0vhQdWF25vgSU4Gij-
http://www.nachdenkseiten.de/?p=71848#h01
http://www.nachdenkseiten.de/?p=71848#h02
http://www.nachdenkseiten.de/?p=71848#h03
http://www.nachdenkseiten.de/?p=71848#h04
http://www.nachdenkseiten.de/?p=71848#h05
http://www.nachdenkseiten.de/?p=71848#h06
http://www.nachdenkseiten.de/?p=71848#h06
http://www.nachdenkseiten.de/?p=71848#h07
http://www.nachdenkseiten.de/?p=71848#h08
http://www.nachdenkseiten.de/?p=71848#h09
http://www.nachdenkseiten.de/?p=71848#h09
http://www.nachdenkseiten.de/?p=71848#h10
http://www.nachdenkseiten.de/?p=71848#h10
http://www.nachdenkseiten.de/?p=71848#h11
http://www.nachdenkseiten.de/?p=71848#h12
mailto:videohinweise@nachdenkseiten.de
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dem Einzelhandel und der Außengastronomie werden bzw. bleiben große Bereiche
geschlossen, die mit dem Infektionsgeschehen vermutlich wenig zu tun haben. Wer am
Abend noch mit anderen draußen spazieren geht, macht sich künftig strafbar, aber
dass Millionen Menschen in volle Bahnen und Busse steigen, um zur Arbeit zu kommen
– das bleibt Normalität. Warum interessiert sich die Bundesregierung auch nach einem
Jahr Corona nicht dafür, welche Berufsgruppen sich vorrangig mit dem Coronavirus
infizieren? Und warum gibt es nicht endlich eine Notbremse gegen miese Gehälter und
schlechte Arbeitsbedingungen in der Pflege und in Krankenhäusern, damit sich der
Personalnotstand dort nicht immer weiter verschärft? Wo bleiben die Maßnahmen
gegen Renditedruck und Kommerzialisierung von Krankenhäusern, die trotz Corona
teilweise Personal abbauen, um noch höhere Dividenden auszuschütten? Mein Video
der Woche über eine vermeintliche Notbremse, die das Infektionsgeschehen
wahrscheinlich nicht bremsen und die Intensivstationen auf den Krankenhäusern nicht
entlasten, aber die Not vieler Menschen mit Sicherheit weiter steigern wird.
Quelle: Sahra Wagenknecht, 22.04.2021

Sahra Wagenknecht [Ausschnitte transkribiert, CG]: “Ich möchte anfangen mit
der Frage, ob das, was da beschlossen wurde, überhaupt auch nur ansatzweise
geeignet ist, die Zahl der Infektionen irgendwie zu verringern. Da habe ich eine sehr
klare Position: Das ist nicht der Fall. Wenn man sich die Maßnahmen anschaut, wird
es am Infektionsgeschehen selbst wahrscheinlich nicht viel ändern. Das was dieses
Gesetz bewirkt ist vielmehr, dass ein auf Dauer gestellter Ausnahmezustand möglich
wird ab einer Inzidenz von 100 kann die Bundesregierung durchregieren. Sie kann in
diesem Land elementare Grundrechte dauerhaft außer Kraft setzen, wenn sie das
möchte. Sie kann weiterhin ganze Gewerbe schließen und das ohne, dass es eine
ernsthafte Begründung für diese Maßnahmen gibt. […] Wenn man etwas weiß, dann
dass Ausgangssperren überhaupt nichts bringen. Frankreich hatte seit Monaten eine
Ausgangssperre, sogar schon von 18 Uhr an, trotzdem sind in der ‘3. Welle’ die Zahlen
enorm gestiegen, in Paris auf Inzidenzen von über 600 trotz Ausgangssperre. Das hat
auch eine gewisse Logik, weil draußen finden kaum Infektionen statt. […] Es gibt
übrigens auch eine Untersuchung, da hat man mal ausnahmsweise eine Berufsgruppe
untersucht […] Die Infektionen bei Supermarkt-Kassiererinnen […] sind niedriger als
im Bevölkerungsdurchschnitt. […] Nach allem, was man weiß, wird hier Alibipolitik
gemacht. Es werden Branchen geschlossen, die mit der Pandemie, den Infektionen
relativ wenig zu tun haben. […] Jetzt kommen wir zu dem Entscheidenden. Es gibt
mehrere Faktoren die dazu führen, dass sich dieser Inzidenzwert immer mehr von dem
realen Krankheitsgeschehen abgekoppelt hat. Das war in der zweiten Welle noch

https://www.youtube.com/watch?v=0xq5B7Gn2Mk
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anders. Ein Grund dafür ist, dass jetzt durch die vielen Schnelltests sehr sehr viel
mehr getestet wird, also zum Beispiel junge Leute, Schülerinnen und Schüler werden
ja ständig getestet, auf der Arbeit soll jetzt getestet werden, und jeder, der einen
positiven Schnelltest hat, bekommt einen PCR-Test, sodass man natürlich sehr viel
mehr misst, was wirklich an möglichen Infektionen da ist, wobei Infektion eben wie
gesagt auch nicht unbedingt krank heißt. […]”

Anmerkung CG: Sahra Wagenknecht weist auf den Einfluss von Schnelltest-
Massentestungen an (meist symptomlosen) Menschen auf steigende Inzidenzen hin.
Sehen Sie auch die Veröffentlichung des RKI “Corona-Schnelltest-Ergebnisse
verstehen“

Auszug: “Die Aussagekraft von Antigen-Schnelltests hängt stark vom Anteil der
Infizierten unter den getesteten Personen (Vortestwahrscheinlichkeit) sowie von der
Sensivität und Spezifität der Tests ab. Die folgenden Grafiken sollen helfen,
Testergebnisse von Antigen-Schnelltests auf SARS-CoV-2 zu verstehen. Dafür werden
zwei Situationen anhand von Rechenbeispielen vergleichen […] Stand: 24.02.2021;
Wissenschaftskommunikation Robert Koch-Institut”

Hat Merkel für Wirecard in China lobbyiert?2.
Hat Merkel für Wirecard lobbyiert? Beim mächtigsten Mann Chinas hat man nur zwei
oder drei Themen – warum Wirecard?
Das ganze Interview gibt es bei phoenix.
Weitere Interviews der letzten Tage von mir zu Wirecard: Bayern 2 radioWelt; Radio
Eins RBB ; WDR 5 Morgenecho
Quelle: Fabio De Masi, 23.04.2021

Der Rote Platz #87: Vom Dauerlockdown in den Notstand?3.
Lockdown light, Weihnachtslockdown, Osterruhe, Brückenlockdown…und kein Ende
ist abzusehen. Auch wenn innerhalb eines Jahres nun zum 4. Mal das
Infektionsschutzgesetz geändert worden ist. Der Brüller um nächtliche
Ausgangssperren – ja, nein und wenn ja wie lange – hat Weichenstellungen übertönt,
die vielleicht noch gefährlicher sind für die Demokratie. Auf sie lenken Wolfgang
Gehrcke und Christiane Reymann die Aufmerksamkeit. #Lockdown
#Infektionsschutzgesetz #Notstand
Quelle: weltnetzTV, 22.04.2021

https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/Infografik_Antigentest_PDF.pdf?__blob=publicationFile
https://www.rki.de/DE/Content/InfAZ/N/Neuartiges_Coronavirus/Infografik_Antigentest_PDF.pdf?__blob=publicationFile
https://youtu.be/Lu9xkvc-uuo
https://www.br.de/radio/bayern2/sendungen/radiowelt/interview-fabio-de-masi-linke-wirecard-untersuchungsausschuss-102.html
https://www.radioeins.de/programm/sendungen/der_schoene_morgen/_/wirecard.html
https://www.radioeins.de/programm/sendungen/der_schoene_morgen/_/wirecard.html
https://www1.wdr.de/mediathek/audio/wdr5/wdr5-morgenecho-interview/audio-wirecard-untersuchung-niemand-fuehlt-sich-verantwortlich-100.html
https://www.youtube.com/watch?v=pYyzKmxuR6c
https://www.youtube.com/watch?v=IoaxC1CH_7k
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Aerosolforscher vs. Corona-Politik: DAS muss sich ändern4.
In einem offenen Brief an die Bundesregierung, Länderchefs und Gesundheitsminister
haben deutsche Aerosolforscher beklagt, dass wesentliche wissenschaftliche
Erkenntnisse in den aktuellen Corona-Maßnahmen kaum Beachtung finden. Sie
fordern die Politik zu einem radikalen Kurswechsel auf. Wir haben mit Unterzeichnern
des Briefs gesprochen und sie gefragt, was sich aus ihrer Sicht ändern muss.
Quelle: stern TV, 20.04.2021

Aerosol-Forscher fordern Kurswechsel der Politik
Aerosolforscher haben die beständigen Debatten über Treffen in Biergärten oder
Joggen im Freien kritisiert. Damit setzten die Corona-Maßnahmen an der falschen
Stelle an. Stattdessen müsse der Schutz in Innenräumen verstärkt werden.
Quelle 1: tagesschau VIDEO, 12.04.2021
Quelle 2: tagesschau, 12.04.2021

Lesen Sie hierzu auch vom ZDF, 12.04.2021: “Offener Brief an Merkel –
Aerosolforscher: Draußen kaum Ansteckung – Aerosolforscher kritisieren die aktuelle
Corona-Politik und fordern ein radikales Umdenken von Bund und Ländern.
Ansteckungen im Freien fänden so gut wie gar nicht statt.” und WDR Sportschau
“Aerosolforscher: Sport draußen ungefährlich – Verbände fordern Öffnung –
Aerosolforscher mahnen: Die Gefahr einer Corona-Infektion liege in geschlossenen
Räumen, nicht draußen. Die Amateursport-Verbände haben reagiert – sie fordern
sofortige Sportplatz-Öffnungen.“

Schnelltest-Pandemie mit dem RKI: Gehen Sie weiter, hier gibt es nichts zu5.
sehen
Trotz massenhaftem Einsatz verfügt das Robert Koch-Institut nach eigenen Angaben
über keinerlei Daten zu Schnelltests. Auf Fragen zu Symptomlosen und der
Testqualität reagierte es ebenfalls abweisend. Die Auswirkungen dieses Datenchaos
auf die Maßnahmen könnten verheerend sein.
Quelle: RT DE, 16.04.2021

Fasbender im Gespräch mit Karin Leukefeld – Syrien: “Bürgerkrieg ohne Gute6.
und ohne Böse”
Fasbender im Gespräch – mit der Autorin und Nahostexpertin Karin Leukefeld. Nach
zehn Jahren Bürgerkrieg in Syrien geht es um die eigentlichen Hintergründe des
Konflikts und die geopolitische Gemengelage in dem nahöstlichen Land. Natürlich

https://www.youtube.com/watch?v=FuO4trD8hio
https://www.tagesschau.de/multimedia/video/video-848707.html
https://www.tagesschau.de/inland/coronavirus-forschung-auflagen-101.html
https://www.zdf.de/nachrichten/politik/corona-aerosol-forscher-ansteckungen-brief-merkel-100.html
https://www.zdf.de/nachrichten/politik/corona-aerosol-forscher-ansteckungen-brief-merkel-100.html
https://www.zdf.de/nachrichten/politik/corona-aerosol-forscher-ansteckungen-brief-merkel-100.html
https://www.zdf.de/nachrichten/politik/corona-aerosol-forscher-ansteckungen-brief-merkel-100.html
https://www.tagesschau.de/sport/sportschau/sportschau-story-39467.html
https://www.tagesschau.de/sport/sportschau/sportschau-story-39467.html
https://www.tagesschau.de/sport/sportschau/sportschau-story-39467.html
https://www.tagesschau.de/sport/sportschau/sportschau-story-39467.html
https://de.rt.com/meinung/115971-schnelltest-pandemie-rki-gehen-sie-weiter-nichts-zu-sehen/
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geht es nicht um Demokratie im westlichen Verständnis; auch Gute und Böse gibt es
nur in der Propaganda. Am Urgrund des Krieges liegt das Spannungsfeld
Säkularisierung, Nationalismus und Islam. es betrifft die gesamte Region, doch in
Syrien treffen auch die Interessen regionaler und globaler Mächte aufeinander:
Türkei, Iran und Israel, Russland und die USA. Leukefelds trauriges Fazit: In
Deutschland erfassen weder Außenpolitiker noch Journalisten die reale Komplexität.
Quelle: RT DE, 17.04.2021

Natürliche Immunität- Künstliche Immunität, DDr. Christian Fiala7.
In Österreich waren sehr viele Menschen bereits im Kontakt mit dem Virus. Unter der
Bevölkerung von Ischgl konnten Antikörper in 42% nachgewiesen werden:
Ischgl-Studie: 42,4 Prozent sind Antikörper-positiv.
und ein Video-Zitat (phoenix): Prof. Dorothee von Laer (Direktorin Institut für Virologie
Universität Innsbruck) präsentiert die Studie unter den Bewohnern von Ischgl: „85%
derjenigen, die die Infektion durchgemacht haben haben das unbemerkt
durchgemacht“ von Min. 2:59 bis 3:19.
Die folgende Studie aus Innsbruck hat bestätigt, dass Menschen nach einer Infektion
eine stabile Immunität haben. Die Studiendauer betrug lediglich 6 Monate. Es ist
jedoch davon auszugehen, dass die Immunität länger anhält.
Deisenhammer, Florian et al. “6-month SARS-CoV-2 antibody persistency in a Tyrolian
COVID-19 cohort.” Wiener klinische Wochenschrift, 1–8. 9 Dec. 2020,
doi:10.1007/s00508-020-01795-7, ncbi.nlm.nih.gov
Hier die Zusammenfassung der Uni Ibk auf Deutsch.
Diese Immunität beruht einerseits auf Antikörpern, andererseits auf der sog.
zellulären Immunabwehr mittels sog. T-Zellen. Und Corona spezifische T-Zellen
wurden bei doppelt so vielen Menschen gefunden, als Antikörper. Dies bedeutet, dass
ein großer Teil der Bevölkerung immun ist gegen das neue Corona Virus, insbesondere
auch Menschen, die nie erkrankt sind:
Hier ist die Presseaussendung der Karolinska Universität: “Immunity to COVID-19 is
probably higher than tests have shown”
Anbieter von T-Zellen Tests in Deutschland, siehe Videobeschreibung.
Quelle: ICI – Initiative Corona Info, 07.02.2021

SCRIPTED REALITY | Das 3. Jahrtausend #618.
Die Regierung zieht die “Bundesnotbremse” – ein Gesetz, das von Anfang an

https://www.youtube.com/watch?v=6I2vjrFkQPQ
https://www.i-med.ac.at/mypoint/news/746359.html
https://www.youtube.com/watch?v=j8eBSLzqT_c&t=2m59s
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC7734454/
https://www.i-med.ac.at/mypoint/news/749681.html
https://news.ki.se/immunity-to-covid-19-is-probably-higher-than-tests-have-shown
https://news.ki.se/immunity-to-covid-19-is-probably-higher-than-tests-have-shown
https://www.youtube.com/watch?v=PLr0tcsy2Ss
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verfassungswidrig ist und auf fragwürdigen Zahlen beruht. Wir nehmen die Statistiken
des DIVI Intensivregisters unter die Lupe. Außerdem: Die Desinfektion des
Meinungskorridors schreitet weiter voran – Zensur auf allen Kanälen. Unterdessen
heizen die USA den kalten Krieg wieder an – und was gibt’s Neues von Julian Assange?
Über all das und mehr reden die Journalisten Robert Fleischer, Dirk Pohlmann und
Mathias Bröckers in Ausgabe #61 des 3. Jahrtausends!
Linkliste
Die Themen: 3:51 Die fragwürdigen Zahlen des DIVI Intensivregisters 17:42
Ausnahmezustand über alles – Bundesnotbremse verfassungswidrig? 34:35 Scripted
Reality – Zurück in die Zukunft 1:03:16 Dank an die Unterstützer 1:09:09 Lynchjustiz
für Meinungsfreiheit – Desinfektion des Debattenraums 1:27:42 Der Kalte Krieg wird
heiß – Säbelrasseln der USA 1:44:53 Neues von Julian Assange 1:52:49 Endlich:
Meinungsfreiheit gerettet! YouTube feiert sich selbst 1:58:05 Verlosung: Wer wenn
nicht wir, wer wenn nicht Bill?
Quelle: ExoMagazinTV, 22.04.2021

Ist die Panik unbegründet? Mutante B.1.1.7 laut britischen Wissenschaftlern9.
doch nicht tödlicher
Die Angst vor der britischen Corona-Variante B.1.1.7 bildete hierzulande zuletzt die
Grundlage für eine Verschärfung der Corona-Maßnahmen. Die Mutante sei “deutlich
tödlicher” war sich unter anderen auch Bundeskanzlerin Merkel sicher. Jüngste
Studien aus Großbritannien zeichnen jedoch ein gänzlich anderes Bild.
Quelle: RT DE, 15.04.2021

Mit Fäusten gegen die Demokratie – so brutal geht Berlins Polizei gegen10.
Demonstranten vor
Schnittfehler bitte ich zu verzeihen, da ich neun Stunden auf der Demo filmte und erst
gegen Morgen fertig wurde mit dem Schnitt des Streifens.
Es waren Szenen, die mich schockierten, die ich gestern auf der Demonstration gegen
das Infektionsschutzgesetz in Berlin erlebte. Ich bin für gewöhnlich immer ein
Verteidiger der Polizei. Aber was sich die Polizeiführung bzw. Innensenator Andreas
Geisel (früher SED, heute SPD) und einzelne Beamte gestern erlaubten, war unfassbar
und eines demokratischen Rechtsstaats unwürdig. Faustschläge auf den Kopf von
Menschen, die auf dem Boden lagen, Schläge in den Bauch von Menschen, die
abgeführt wurden, eine Rentnerin, die man einfach über den Boden zerrte. Ich selbst
wurde gestern nicht Zeuge von Gewalt gegen Polizei, bis auf zwei, drei

https://www.exomagazin.tv/scripted-reality-das-3-jahrtausend-61/
https://www.youtube.com/watch?v=tnUjQu-sNP8
https://de.rt.com/europa/115866-ist-angst-unbegruendet-mutante-b117-laut-britischen-wissenschaftlern-doch-nicht-toedlicher/
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Gegenreaktionen bei Festnahmen im Affekt. Und bis auf massive Beschimpfungen in
der aufgeheizten Stimmung. Es gab Bericht von Flaschenwürfen auf Beamte; und
einige der anfangs Festgenommen machten auf mich den Eindruck, als seien sie
gekommen, um zu randalieren – sie wirkten wie Fremdkörper in der Demonstration,
und wie Provokateure. Es ist also durchaus möglich, dass hier zunächst die Polizei
brutal angegangen wurde. Da können dann einzelnen Beamten schon mal die Nerven
durchgehen. Aber dann müssen die Kollegen einschreiten, und die Führung –
Polizeibeamte dürfen sich nicht an friedlichen Demonstranten und Journalisten mit
Brutalität schadlos halten. Und solche Szenen erlebte ich wiederholt. Ja ich würde
sagen – systematisch. Mir wurde – als ausgewiesener Presse-Vertreter, die Kamera aus
der Hand geschlagen, ich wurde umgeschmissen – alles, damit ich die brutalen Szenen
nicht fotografieren kann. Aber sehen Sie sich lieber die Szenen selbst an. Leider sind
sie aufgrund des oft katastrophalen Netzes in der Hauptstadt teilweise sehr schlecht –
aber man kann alles erkennen, was man erkennen muss. Die Szenen sind eine
erschütternde Momentaufnahme aus einem Land, dessen Politiker und Medien sich
selbst zum “besten Deutschland aller Zeiten” erklärt haben. Die Bilder würden eher
vermuten lassen, dass sie aus einem undemokratischen Land stammen.
Quelle: Boris Reitschuster, 23.01.2021

Stiftung Corona-Ausschuss, Sitzung 48: “Von Löwinnen und Löwen”11.
Der Corona-Ausschuss wurde im Juli 2020 in Berlin von den Rechtsanwältinnen
Viviane Fischer und Antonia Fischer und den Rechtsanwälten Dr. Reiner Füllmich und
Dr. Justus Hoffmann mit dem Ziel gegründet, das Coronavirus-Geschehen und die
Folgen der Massnahmen einer sachlichen Analyse zuzuführen.
Erfahren Sie mehr über den Ausschuss, hier.
Die Sitzungen sind hier zu finden.
Themenauszug: Entscheidung des AG Weimar; Ein Pflegezentrum als Bastion der
Menschenwürde; Mutige Frauen: “Wir machen das nicht mehr mit”;
Spiegelverhältnisse zwischen Innerem und Äußerem in Zeiten von Corona;
Unternehmer packen aus
Quelle: Corona Ausschuss, Live übertragen am 16.04.2021

Stiftung Corona-Ausschuss, Sitzung 46: Angst ist heilbar
Quelle: Corona-Ausschuss, 06.04.2021

https://www.youtube.com/watch?v=A_t6GonLKAc
https://corona-ausschuss.de
https://corona-ausschuss.de/sitzungen/
https://www.youtube.com/watch?v=LB545xGOSmE
https://odysee.com/@Corona-Ausschuss:3/Sitzung-46-Angst-ist-heilbar:d
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Kabarett, Satire, Aktionskunst, Comedy und Co.12.
Martin Brambach und Christine Sommer “Zweizimmeratmung”
#allesdichtmachen – Das Ende des Schweigens
Quelle: allesdichtmachen, 22.04.2021

Nina Proll “Für immer zuhause” #allesdichtmachen – Das Ende des
Schweigens
Quelle: allesdichtmachen, 22.04.2021

Nina Proll [Ausschnitt transkribiert]: “Früher dachte ich, ich könne frei und
selbstbestimmt Karriere machen. Doch das war naiv. Die Pandemie hat mir
gezeigt, wo mein Platz ist. Sie hat mir gezeigt, dass Distanz auch Nähe sein kann,
dass Einsamkeit auch Geselligkeit sein kann, dass Sicherheit Freiheit ist, dass
Gesunde auch krank sein können. Und nicht nur Frauen sind zu dumm, um zu
wissen was gut für sie ist, auch Männer brauchen eine starke Hand, die ihnen
freitags sagt, was sie montags machen dürfen, wen sie treffen, wohin sie gehen
und welchen Beruf sie ausüben dürfen. […] Gott sei Dank haben wir in Österreich
so jemanden. Ich wünsche mir auch weiterhin, dass Virologen unser Leben
bestimmen, denn nur sie können beurteilen, was für uns wirklich gesund ist.”

Anmerkung CG: Von den ursprünglich 53 Videos sind derzeit noch 46
vorhanden. Reinhard Mey sang vor Jahren: “Und als ein Held nach dem andern
sich auf die Seite schlich, stand einer nur im Regen, und der eine, der war ich.
Allein, wir sind allein, die Kreuzwege des Lebens gehn wir immer ganz allein.”
Mir persönlich fallen zu der Aktion #allesdichtmachen nur drei Worte ein:
Grundgesetz Artikel fünf!

Hören Sie auch vom 30.03.2021 das Audio-Interview mit dem Schauspieler
Volker Bruch “Angst” von MAGAZIN FÜR DEMOKRATISCHE KULTUR der
1bis19 Initiative für Grundrechte und Rechtsstaat e.V.

Lesen Sie hierzu auch auf den NachDenkSeiten von Jens Berger
“#allesdichtmachen – Das Ende des Schweigens” und in den Hinweisen des
Tages “Klarstellung”.

https://www.youtube.com/watch?v=M9oqHRTeP3c&list=PLJZme9ZBIhG9gOB4uLw5vO2v5SSxF71iw
https://www.youtube.com/watch?v=iOzaSPZLZMc&list=PLJZme9ZBIhG9gOB4uLw5vO2v5SSxF71iw
https://web.archive.org/web/20210422185907if_/https://www.youtube.com/playlist?list=PLJZme9ZBIhG9gOB4uLw5vO2v5SSxF71iw
https://www.youtube.com/playlist?list=PLJZme9ZBIhG9gOB4uLw5vO2v5SSxF71iw
https://www.youtube.com/playlist?list=PLJZme9ZBIhG9gOB4uLw5vO2v5SSxF71iw
https://www.nachdenkseiten.de/?p=71308#h03
https://www.nachdenkseiten.de/?p=71308#h03
https://www.nachdenkseiten.de/?p=71825
https://www.nachdenkseiten.de/?p=71821#h01
https://www.nachdenkseiten.de/?p=71821#h01
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Maschek – Ein Arzt im Haus – WÖ_502
Wolfgang Mückstein wird über Nacht vom Hausarzt (unter anderem jener von
Frau Biontek) zum Gesundheitsminister. Bei der Angelobung hat der
Bundespräsident ein paar besondere Aufgaben für ihn. (aus Willkommen
Österreich, Folge 502, 20. April 2021, ORF 1)
Quelle: Maschek, 22.04.2021

Ganz besondere Helden – Ein Impf-Arzt erinnert sich
Impfende Helden, ein “Arzt” erinnert sich, Menschenversuche, Lothar Wieler,
Kassenärztliche Vereinigung
Quelle: uli masuth, 26.01.2021

Diese Regeln dürfen überhaupt nie hinterfragt werden… AHA
Quelle: Gedacht, 18.11.2020

Wie viel verdient die Firma BioNTech mit ihrem Corona-Impfstoff? Eine
wissenschaftliche Modellierung
Quelle: Postillon24, 09.03.2021

https://www.youtube.com/watch?v=ksjIsogn1-k
https://www.youtube.com/watch?v=8igBP5Za-c0
https://www.youtube.com/watch?v=hGxJCO1zCOg
https://www.youtube.com/watch?v=RHeLmXUUvsQ

